



Bogotá, martes 21 de marzo de 2017

## **AES nombrada como una de las compañías más éticas del mundo**

*AES fue nombrada por cuarta vez consecutiva en la lista Ethisphere como una de las compañías más éticas del mundo.*

El Ethisphere Institute, centro independiente de investigación que promueve las mejores prácticas en ética corporativa y cumplimiento, resalta los logros alcanzados por diferentes compañías mediante su programa de reconocimiento a las empresas más éticas del mundo. Los reconocidos no solo promueven estándares y prácticas éticas empresariales al interior de las organizaciones, también exceden los mínimos legales exigidos y dan forma a los futuros estándares de la industria mediante la introducción de mejores prácticas. Este año los galardonados fueron 124 empresas de cinco continentes, 19 países y 52 industrias.

*AES Corporation, propietaria de la filial AES Chivor en Colombia, es una compañía norteamericana líder a nivel mundial en desarrollo y operación de negocios de generación, distribución y comercialización de energía eléctrica. Con presencia en 17 países y una capacidad instalada de generación de 35 GW, AES tiene un equipo de 21.000 colaboradores cuya Misión es “mejorar la vida de las personas a través de soluciones de energía seguras, confiables y sostenibles”.*

Información de contacto:

Nicolás Mutis Gutiérrez

Coordinador de Comunicaciones

[Nicolas.mutis@aes.com](mailto:Nicolas.mutis@aes.com)

Cel: 3133970215